



Oroso, 12 de Noviembre de 2010

NOTA INFORMATIVA

**JOAQUÍN GONZÁLEZ IGLESIAS SE CONVIERTE EN EL PRIMER HIJO
ADOPTIVO DEL CONCELLO DE OROSO**

- **El director general de Vegalsa-Eroski recibe este homenaje arropado por su familia y trabajadores de la compañía.**
- **Vegalsa-Eroski es actualmente la séptima empresa de Galicia, con 4.500 trabajadores, 235 supermercados y 9 plataformas logísticas.**
- **El nombramiento reconoce como mérito “los hechos ejemplares en la promoción de servicios en beneficio del Concello de Oroso” y su contribución al desarrollo económico y social de esta población.**

Este mediodía el municipio coruñés de Oroso rindió homenaje al director general de Vegalsa-Eroski, Joaquín González Iglesias, con su nombramiento como hijo adoptivo. El título, primero de esta categoría que concede el consistorio, se ha materializado con la entrega de una insignia, una medalla y un pergamino honoríficos y supone la gratitud que demuestra Oroso al compromiso que González Iglesias siempre ha mantenido con este pueblo y el reconocimiento a sus valores profesionales y humanos.

Una vida trabajando por y para Galicia

Joaquín González Iglesias nació en Vigo en 1951. Hijo de Ventura González y Carmen Iglesias, fundadores de Vegonsa Agrupación Alimentaria, vivió desde su juventud en el ámbito familiar la vida empresarial, obteniendo el título de Perito Mercantil y posteriormente la Diplomatura de Ciencias Empresariales en su ciudad natal.

Licenciado en Ciencias Empresariales por la Universidad de Vigo, inició sus actividades profesionales como impulsor y como consejero delegado de Hogarlin S.A., cadena de tiendas especializadas en perfumería y productos del hogar.

Posteriormente, como director en A Coruña de la empresa Savengo, cadena de supermercados del grupo familiar, inicia su expansión por A Coruña y Lugo con las insignias comerciales Vego Supermercados y Autoservicios Familia y Cash Récord.

Al producirse la fusión de las empresas del grupo en Vegonsa, Agrupación Alimentaria, pasa a desempeñar la dirección general, con el objetivo de modernizar y liderar la distribución alimentaria en Galicia potenciando tanto los establecimientos mayoristas Cash Récord como las insignias de supermercados y autoservicios. Moderniza y especializa las plataformas de distribución del grupo, así como los sistemas de gestión.

En 1998, junto con la familia, se realiza la alianza estratégica entre iguales de Vegonsa y Grupo Eroski, creando la sociedad conjunta Vegalsa, de la que continúa siendo director general. Con esta hermandad, comprendió que ser un líder regional no bastaba para garantizar el futuro, que era preciso encontrar un aliado que aportara dimensión, estrategia y capacidad de gestión antes los grandes cambios que la modernización de España estaba conduciendo a la distribución comercial. Encontró en Eroski, en su presidente Constan Dacosta, y en su organización empresarial, las personas y la visión que coincidían con su forma de ver la vida y los negocios. En Vegalsa crea la Plataforma de Mercancías Generales y especializa el grupo en productos frescos, creando además las Plataformas de Productos Frescos: carne, pescados, pan, fruta y lácteos, únicas en su género en Galicia. Crea además en A Coruña la Escuela de Distribución Comercial y dirige la expansión de la compañía.

Hoy Vegalsa-Eroski es la sexta firma gallega, con cerca de 4.500 trabajadores, 235 supermercados y 9 plataformas logísticas en todo el territorio regional y con una previsión de facturación para este 2010 de más de 800 millones de euros. Un grupo de empresas que apuesta por la sociedad gallega en toda su dimensión, por la información a los consumidores, por difundir prácticas de sostenibilidad; por la solidaridad, por la colaboración con las instituciones públicas, el gobierno gallego, las asociaciones y entidades sociales. Apuesta, en definitiva, por el liderazgo en Galicia, a través de la inversión y la creación de empleo; por el compromiso con el desarrollo de la industria alimentaria y pesquera y con los productos gallegos de calidad certificada.

La mayor Plataforma de Mercancías Generales de Galicia

La distribuidora alimentaria acometía el pasado año una obra de notable envergadura para su dimensión empresarial y para el desarrollo del Concello orosino al convertir la plataforma de Sigüeiro en la mayor planta de mercancías generales de Galicia, como primer paso hacia la futura plataforma integral de distribución (PIDE). Capaz de multiplicar por tres el actual volumen de mercancías y de integrar nuevas plataformas especializadas; de almacenar y preparar pedidos en menor tiempo de manera más segura y eficaz, permitiendo garantizar el servicio para los próximos diez años. Vegalsa-Eroski firmaba un convenio con el Ayuntamiento de Oroso destinado a regular la colaboración entre ambas entidades para actividades formativas, actuaciones medioambientales y patrocinios socioculturales, convencidos de la posición estratégica de Oroso dada su ubicación geográfica, la proximidad a la capital de Galicia y a la autopista del Atlántico. Además, las nuevas instalaciones están contribuyendo a reducir notablemente el consumo energético y la producción de residuos industriales, en sintonía con el *Programa de Desarrollo Sostenible-Residuo Cero*, puesto en marcha por la compañía en los últimos años.

Compromiso con el pueblo de Oroso

El pergamino honorífico que recordará los méritos de Joaquín González indica “*Pola súa prestación de servizos no eido cultural, económico e social en defensa do patrimonio e da natureza do Concello de Oroso; pola extraordinaria capacidade e a realización de grandes iniciativas e propostas en beneficio dos cidadáns de Oroso; polos feitos exemplares en promover servizos en beneficio, mellora e promoción do Concello de Oroso e por ter acadado o prestixio e consideración xeral indiscutible, ademais dos méritos e circunstancias recoñecidas na promoción do noso Concello.*”

Y es que desde que a comienzos de los años noventa, Vegalsa-Eroski decidiera instalar su futuro centro logístico, Joaquín González ha estado siempre unido al pueblo de Oroso. Algo que ha quedado patente en todas las actuaciones y compromisos que se han ido adquiriendo con esta localidad, contribuyendo de forma directa a la prosperidad de este pueblo, siempre en sintonía con la corporación municipal. Así lo reflejó el director general de Vegalsa-Eroski en su intervención de esta mañana al manifestar su profunda “gratitud personal por el honor que me habéis concedido, que lo hago extensivo a mi familia, a Eroski y a todos nuestros trabajadores” y el significado que para él tiene esta distinción: “desde hoy llevaré con orgullo y para siempre los símbolos de reconocimiento de la dignidad de hijo adoptivo de Oroso”.

Por su parte, el regidor orosino, Manuel Mirás, destacó la importancia de Vegalsa-Eroski para el desarrollo de Oroso y, en especial, de su director general, a quien definió como "un gran empresario, mellor persoa e un gran amigo de Oroso". Mirás Franqueira loó especialmente la cultura empresarial del grupo "porque xera moitos beneficios, pero reinvirte gran parte deles para crear riqueza e, ademais, se implica coa xente que vive nos municipios onde se ubican, doando parte deles para actividades culturais, deportivas ou relacionadas co medio ambiente".

Para más información:

Montse Calvo

Comunicación corporativa Vegalsa-Eroski

Tels: 629 82 82 36/ 981 59 66 12

e-mail: info@rpgalicia.es